
令和５年度 第２回弟子屈警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年10月26日（木）午後１時30分から午後３時０分までの間

２ 開催場所
弟子屈警察署２階会議室及び道場

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ５人（定員５人）

会 長 横田 憲治
副 会 長 石橋 悌司
委 員 平田 文子、平野 惠利子、坪井 智裕

⑵ 警察署員 ６人
署 長 小松 孝浩
副 署 長 赤塚 寛範
刑事･生活安全課長 酒井 学
地 域 ･ 交 通 課 長 渡部 真大
警務係長
警務主任

４ 弟子屈警察署長挨拶

５ 懲戒処分等報告

６ 業務推進状況の説明

７ 警察業務見学
⑴ 逮捕術試合
⑵ ミニ広報紙コンクール

８ 質疑応答
【委 員】 交番などの広報紙を見ていますと、堅い文章が多く、読む人が

興味持ちにくいと思います。

【警察署】 「ミニ広報紙・速報コンクール」を開催中であり、ご意見を今
後の参考にさせていただきます。

【委 員】 昔は警察官の試験に受かるのは難しいと聞いていました。
警察官採用試験は難しいのですか？

【警察署】 受験者数の減少等に伴い、倍率は減少傾向となっております。
気力・体力・ガッツ等、優秀な人材を確保したいと考えておりま
す。

９ 委員からの要望と回答
【委 員】 新聞やテレビの情報で特殊詐欺などの手口が多様化しているの

で、協議会等で防犯対策の学習ができないでしょうか。

【警察署】 次回警察署協議会にて特殊詐欺について議題とすることを検討
します。

【委 員】 特殊詐欺について、町民の集会他町内会等の老人の集まりなど
で、警察官に説明していただければ、被害防止につながると考え
ていますが、いかがでしょうか。

【警察署】 町内会等における警察官による特殊詐欺被害防止についての講



話も警察で対応しています。
いつでもご連絡いただければ対応いたしますので、よろしくお

願いします。

【委 員】 泉１丁目沿いの歩道が狭く、冬は除雪もされないため、登下校
する児童が車道を歩かざるをえないため危険である。
また、夏場は弟子屈小学校周辺の歩道周りの草が伸びていて、

歩きづらいため車道に出る児童も散見される。

【警察署】 いただいたご意見を踏まえて、行政、管理者等と連携を取りな
がら対応を図り、警察としては、パトロールの強化により、事故
防止に努めます。

【委 員】 国道391号線の川湯駅前付近の制限速度50km 区間、制限速度で
走行していても、大型車両が追い越して行き危険を感じます。
追越し禁止の規制はできないのでしょうか。

【警察署】 道路形状的に直線で見通しが良いため、追越し禁止の規制にす
るのは難しいと思われますが、現場を確認して、実態を把握し、
交通事故防止に必要な対策を講じてまいります。

10 次回開催予定
令和６年２月頃を予定


